

*El fiscal mantiene la teoría de que el crimen se cometió por un tema de drogas cuando se encontraron los grupos de la víctima y los agresores*

## Piden 41 años para tres procesados por la muerte de un magrebí en Cardedeu

JOSEP MAS

El fiscal ha pedido una pena de 41 años para cada uno de los tres acusados de haber asesinado a un ciudadano de origen magrebí, afincado en Sant Celoni el año 2005 en un polígono industrial de Cardedeu, así como del intento de homicidio de otras dos personas que acompañaban a la víctima.

Los hechos se producían el 9 de enero del 2005 en el polígono industrial de Can Boixadera de Cardedeu.

El juicio estaba previsto para esta semana en la Sala Sexta de la Audiencia de Barcelona y en el banquillo de los acusados Manuel Camilo C.B., vecino de Ripollet, acusado como presunto autor material de la muerte de Ali Lechab; Hamzariani A. y Hristo V.H., veci-

nos de Ripollet y Badía del Vallès, respectivamente.

Según el fiscal, la trifulca que acabó con la muerte de Ali Lechab se producía en el citado polígono industrial de Cardedeu a donde la víctima y varias personas más se habrían dirigido para comprar droga, un aspecto que no ha quedado del todo comprobado. Allí se encontraron con los presuntos agresores que se dirigieron ha-

cia ellos. Después sacaron sus pistolas y al parecer Manuel Camilo C.B. disparó a uno de los acompañantes de Ali Lechab, hiriéndole en una pierna. Lechab intentó huir, dirigiéndose hacia su coche, pero Manuel Camilo y sus acompañantes le siguieron, efectuando tres disparos a través de la ventanilla, provocándole la muerte. Seguidamente intentaron hacer lo mismo con otro de los acompañantes de Lechab que consiguió esquivar los disparos y escapar.

Una vez detenidos los sospechosos, la policía efectuó un registro en sus viviendas, encontrando diversas cantidades de droga y munición de sus armas.



RdV

### Taxi destruido por un incendio en la autopista

PARETS. Ni la rapidez con que suelen acudir los Bomberos a todo tipo de siniestros y en especial a los que pueda peligrar la integridad física de las personas, ni la proximidad de los parques de Granollers y de Mollet, pudieron impedir que este taxi de Granollers quedase totalmente destruido por un incendio que se declaró en la parte del motor por causas aún no determinadas. El vehículo, un Peugeot 407 perteneciente a un taxista de Granollers, era prácticamente nuevo, como puede apreciarse por su reciente matriculación, 1913-DDC, empezaba a arder cuando se encontraba circulando por la autopista AP-7, junto a la salida de Parets en dirección a la autovía de L'Ametlla, C-17. El fuego afectó directamente al motor y al tablier del coche, afectando el humo al resto del coche. J.M.



RdV

### Aún se desconoce el origen del brote de legionela que afectó a 55 trabajadores del polígono Congost

GRANOLLERS. Según las últimas informaciones recibidas por parte del Departamento de Salud de la Generalitat anteayer miércoles, sigue sin conocerse el medio que propició la propagación de la bacteria de la legionela que hace quince días se detectó en el polígono industrial Congost de Granollers y que afectó a varios trabajadores de diferentes empresas ubicadas en la avenida de San Julián.

Según el último parte del máximo órgano administrativo de salud de Catalunya, el brote de Fiebre de Pontiac, que cuenta con la presencia de una bacteria del género de la Legionela, sin afectación pulmonar y sintomatología similar a una gripe con carácter leve, afectó finalmente a un total de 55 personas, cincuenta hombres y cinco mujeres. En la pasada edición ya publicábamos que el número hasta entonces oficial de afectados podría aumentar, debido al tiempo de incubación de la enfermedad. Todos los afectados se encuentran dados de alta y trabajando, según las mismas fuentes. Queda por conocerse el origen del brote aunque este sea un dato que posiblemente, pasado lo peor, nos quedemos sin saberlo. J.M.

### Un recluso intenta fugarse mientras era intervenido quirúrgicamente, ayudado por dos cómplices

LA ROCA. Un nuevo intento de fuga de un interno del centro penitenciario de Quatre Camins era abortado el pasado domingo, cuando el recluso se encontraba en el pabellón penitenciario del Hospital de Terrassa. Según han confirmado fuentes del departamento de Justicia, el interno, cuya identidad no ha sido facilitada, se encontraba en dicho centro hospitalario, donde estaba siendo intervenido quirúrgicamente.

La fuga había sido planeada previamente y contaba con la ayuda de otros dos individuos, pero pudo ser impedida por los agentes de los Mossos que le custodiaban. Una vez abortada la evasión, los Mossos intentaron localizar a los cómplices dentro de la propia instalación sanitaria como en el exterior, controlando especialmente la salida por la carretera N-150, que une Sabadell y Terrassa, donde se encuentra ubicado el hospital, sin obtener resultado satisfactorio.

A finales de julio otro interno de Quatre Camins de nacionalidad italiana, intentó fugarse después de acudir a una visita cultural, intentando aprovechar un descuido de los funcionarios que acompañaban. Al salir corriendo pudo ser retenido asimismo por los Mossos d'Esquadra. J.M.